

Sehr geehrte Mandantschaft,

das Jahr 2024 geht seinem Ende entgegen.

Ein Jahr mit sehr vielen geopolitischen Krisen.

In Deutschland leidet unsere Wirtschaft, Arbeitsplätze sind in Gefahr, die bestehende Regierung wurde aufgelöst und im Februar werden Neuwahlen sein. Amerika hat neu gewählt und die bisherigen Konfliktherde Ukraine und Nahost sind weiterhin tägliches Thema in den Nachrichten.



Wie bereits in den Vorjahren verzichten wir auch in diesem Jahr auf die gesonderte Versendung von Weihnachtskarten. Unsere Weihnachtsspende geht - wie auch in den Vorjahren - mit einem Gesamtwert von 2.000,00 Euro an die „Familienhilfe Heilsbronn e.V.“ und an die „Tafel für das Dekanat Windsbach“, die auch in Heilsbronn eine Ausgabestelle betreut und im Jahr 2024 neue Räumlichkeiten bezogen hat.

Damit geht die Weihnachtsspende unmittelbar an sozial Schwache, die gerade in dieser Zeit unsere Unterstützung benötigen.

Wir als Ihr Dienstleister für voll umfängliche Steuer- und Wirtschaftsberatung mit all unseren Mitarbeitern bedanken uns bei Ihnen ganz herzlich für das uns auch in diesem Jahr geschenkte Vertrauen.

Wie auch in anderen Branchen haben wir das Problem der Personalressourcen. Wir bemühen uns trotzdem all die uns aufgetragenen Arbeiten im Rahmen unserer Dienstleistung ordentlich abzuarbeiten, können dies jedoch nicht immer in der auch von uns gewollten Schnelligkeit tun. Wir hoffen hier auf Ihr Verständnis.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie frohe Weihnachten, viel Gesundheit und vor allem ein friedliches neues Jahr 2025.

Ihre Kanzlei

*K e m p f + P a r t n e r
Steuerberatungsgesellschaft mbH*

E. R. = B. Groll-Spät 

**Bitte beachten Sie, dass die Kanzlei am 27. und 30. Dezember 2024 geschlossen ist.
Ab dem 2. Januar 2025 sind wir wieder für Sie da.**